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学校だより 第１８号 

校長 加藤 浩昭 

令和４年１０月１１日 

実りの秋 第二章！ 

オーケストラの演奏を満喫 
４日（火）、文化庁の「文化芸

術による子ども育成推進事業」

を活用した、山形交響楽団によ

るオーケストラ公演が本校体

育館を会場に行われました。４

日の公演に先立ち、９月２２日

には山形交響楽団によるワー

クショップも実施されました。

公演当日は６０名を超える楽

団員の皆様による素晴らしい

演奏が体育館いっぱいに響きました。これまで何回もスクールコンサートで山形

交響楽団の演奏を聴く機会はありましたが、今回の規模の公演は初めてでした。 

 当日は出張があり、公演を生で聴くことができず大変残念でしたが、午前中にリハーサルの演奏を聴か

せていただきました。中でも感動したのがオーケストラによる六中校歌の演奏です。改めて素晴らしい校

歌だなと思いました。公演の中では宮崎先生の指揮のもと、オーケストラの演奏に合わせ校歌を歌いまし

た。是非聴きたかったなあ。素晴らしい演奏で子供達が心豊かな時間を過ごすことができたことをとても

うれしく思います。 

歌声が響く学校  
合唱コンクールが近づいてきました。今年は学年合唱も復活。各学年、

各学級練習に余念がありません。７日（金）には学年ごとに中間発表会が開

かれ、合唱アドバイザーの佐藤桂子先生からご指導とご助言をいただきま

した。１９日の本番は、中間発表の時よりも洗練され、スケールアップした

歌声が希望ホールいっぱいに響き渡ることを楽しみにしています。保護者

の皆様も、当日の歌声を楽しみにご来場いただければと思います。尚、会場

の開館時間の変更により、保護者の皆様へのご案内が遅くなりご迷惑をおかけしました。申し訳ございま

せんでした。 

 

「秋に読みたい一冊」  
今、図書室に図書委員会が企画した「秋に読みたい一冊」の

コーナーが設けられています。「スポーツの秋」、「イベントの秋」、「ファンタジーの秋」…手作りのポップ

とそれぞれの本の紹介文もあって、見ているだけで楽しくなります。 

図書館に行くと、紹介文を読んだり、おすすめの本を手にしてページ

をめくったり、実際借りていく生徒の姿がありました。私も新刊本を一

冊借りました。昼の放送でも、各学級の図書委員の皆さんが、自分が推

薦する本の紹介をしてくれています。第６号でも図書委員の皆さんの取

り組みを紹介しましたが、継続した企画に拍手を送りたいと思います。

秋の夜長、是非、本の世界に浸りたいものです。その候補に図書委員の

皆さんのおすすめの本も入れてもらいたいものだなあと思います。 

宮崎先生の名指揮 

本校の吹奏楽部も共演 

教室練習は、窓を向き、窓は全開。

間隔を取って、マスクもして… 



先週、うれしい話題が続きましたので紹

介します。 

５日（水）地域の方から右のようなご連

絡をＦＡＸでいただきました。 

また６日（木）には、９月にマックスバ

リュー東泉町店の前で具合が悪そうにして

いた方を見かけ、救急車を要請するなどし

た３名の生徒が、酒田警察署より表彰を受

けました。 

表彰を受けたのは小川紗枝さん、鎌田日

和さん、丸藤優香さんの３人です。倒れて

いる方を見つけた３人は、熱中症の可能性

があると思い、居合わせた光陵高校の生徒

と一緒に制服を頭の下に敷いたり、飲み物

を買って飲ませてあげたりしながら救急車

を呼ぶよう要請したりしてくれました。、 

困っている人を見かけたときに、「助

けなければ」、「自分にできることはないか

な」と考えても、実際に行動に移すことは

とても勇気のいることです。４月にも、

花見にいった際に、自転車で転倒した方

を３年４組の皆さんが助けてくれたこと

を第２号で紹介させてもらいました。 

 感じて・行動できる六中生がたくさん

いることをとてもうれしく思います。ま

た、地域での子どもたちの様子を見守り、

学校に連絡を下さる方がたくさんいるこ

とをうれしく思うと同時に、感謝いたし

ます。 

から

 

○９／２２（金）ＰＴＡ育成部主催のＰＴＡ講演会が開かれました。講師は本校の五十嵐養護教諭でした。 

 「保健室から見る六中生」の演題で、日常生活から見える子どもの良さや課題と感じること、全学級で実

施した「保健室コーチング」を元にした授業における子供達の反応などについての話がありました。学

区の小学校にも案内をしたところ、興味をお持ちになった保護者、学校職員の方が参加して下さいまし

た。特に１年生で実施した「心の中の妖怪」の授業実践。大人の心にもいる妖怪の話は学ぶところが多

かったのではないでしょうか。参加した皆様には子育て、子どもへの接し方に役立つお土産を持ち帰っ

ていただけたと思います。 

○先週から今年度最後の教育実習で２人の実習生が来校しています。富士見小学校出身の松永朋樹さん

と、泉小学校出身の亀川彩乃さんの２人です。松永さんは理科、亀川さんは保健体育を担当し、共に３

学年に所属して頑張っています。また、先週は３日間に渡って羽黒高校のインターンシップで２名の高

校生も 

 職業体験を行いました。子どもたちにとっては自分たちと年齢の近い先輩に学ぶ良い機会となっていま

す。 

○めっきり寒くなってきました。子どもたちの制服も冬服に移行しました。今週末には県北大会、来週は

合唱コンクール、月末には３年生の修学旅行。体調を崩さないように願っています。 
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